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1. Verificação de Quorum 

Presentes os Conselheiros: Claudia Maria Guedes Alcoforado, Alexandre Monteiro Ferreira 

Barros, Assis Lins de Lacerda Filho e Rubeni Cunha Dos Santos. 

2. Comunicados de licença 

Não houve 

3. Ordem do Dia 

3.1. Eleição do(a) Coordenador(a) e do(a) Coordenador(a) Adjunto da CEEF, para o 

exercício 2024.  

O Coordenador do exercício de 2023, Rubeni Cunha Dos Santos, deu início a reunião às 17h36, 

com a eleição para coordenador(a) e coordenador(a) adjunto(a) da Comissão de Meio Ambiente 

– CMA. Ao apreciar a candidatura de chapa única da Conselheira Claudia Maria Guedes 

Alcoforado para Coordenadora e do Conselheiro Alexandre Monteiro Ferreira Barros para 

Coordenador Adjunto da CMA. Considerando que a votação ocorreu em escrutínio aberto e em 

observância ao disposto no art. 56 do Regimento Interno do Crea-PE, a CEEF decidiu, por 

unanimidade, eleger a Conselheira Claudia Maria Guedes Alcoforado para Coordenadora e do 

Conselheiro Alexandre Monteiro Ferreira Barros para Coordenador Adjunto da CMA, para o 

exercício 2024. 

Com a palavra, a coordenadora eleita, Claudia Maria Guedes Alcoforado, solicitou informações 

ao conselheiro Rubeni sobre uma denúncia ao Condomínio Morada Nobre Residence, que 
informou que o protocolo foi recebido em janeiro do corrente ano e que ainda não 
foram tomadas providencias. 
Em deliberação, a coordenadora solicitou que fosse enviado CI para fiscalização 
requerendo envio de fiscal no local para análise. 
 

4. Informes 

O conselheiro Rubeni informou que irá apresentar na próxima reunião o relatório de atividades 

e mais informações sobre o ofício enviado à Escola de Sargento. 

5. Extra-Pauta 

Não teve. 

6. Encerramento 

 

Rochely Torres 

Assistente Administrativa 


